



Recomienda SSO limpieza de tumbas durante festividades por Día de Muertos para prevenir el dengue

* Al corte de la semana epidemiológica número 43, se registraron 16 casos nuevos, suman 219 acumulados en toda la entidad

Oaxaca de Juárez, Oax., 30 de octubre de 2025.– Con motivo de las festividades del Día de Muertos, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) exhorta a la población a mantener limpios los panteones y prevenir la proliferación del mosquito transmisor del dengue.

La institución recomienda colocar arena húmeda en los floreros en lugar de agua, perforarlos o usar flores artificiales o plantadas en tierra, así como deshierbar y eliminar recipientes que acumulen líquidos.

Al corte de la semana epidemiológica 43, se reportan 16 nuevos casos de dengue, con un total de 219 acumulados en la entidad.

Los municipios que presentan los recientes contagios son: San Juan Bautista Tuxtepec con seis, seguido de San Pedro Mixtepec y San Lucas Ojitlán con dos cada uno, Santa María Colotepec, Guadalupe Etla, Ayozintepec, Santiago Jocotepec, San Felipe Jalapa de Díaz y Nuevo Soyaltepec con uno cada uno.

De acuerdo a su clasificación, 37 son Dengue No Grave (DNG), 159 corresponden a Dengue Con Signos de Alarma (DCSA), 23 a Dengue Grave (DG); de estos se han presentado tres decesos.

Por Jurisdicción Sanitaria Tuxtepec contabiliza 154 casos, seguido de la Costa con 29, Valles Centrales 19, Istmo 12, Mixteca cuatro y la Sierra un caso. Por sexo, 118 son mujeres y 101 hombres.

Los SSO reiteran el llamado a autoridades municipales y ciudadanía para sumarse a las acciones de patio limpio, eliminando cacharros, limpiando patios y azoteas, y tapando los recipientes con agua limpia. La prevención del dengue es responsabilidad de todas y todos.

-0-